
 

 

 

 

 

 

１年間安全見守り活動をしていただき、ありがとうございました。 

２月に今年度最後の愛護部会を行いました。 

皆様のご協力のおかげで、事故もなく安全な登下校をすることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                              部会では、各地区の情報交換をしました。 
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愛護部員からの感想 

愛護部員の皆さん 1年間ありがとうございました。 

最後の部会でおつかれさまのハイタッチをしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愛護部担当の月、木以外を担当してくだ

さっている地域の方々に、感謝の気持ち

が伝わるといいなと思いました。 

毎朝、地区の子供たちとあいさ

つをし、顔を知ることができ、

大変楽しかったです。 

朝のたった 20 分月 3 回ですが、子どもたちの

登校を見守ることができよかったです。 

旗振りってとても頭を使うし、子供たちの笑顔

を見て、朝から元気をもらいました。 

愛護部員をやって朝旗振りをするのは大変だと感じる事もあっ

たけど、子どもたちが安心・安全に登校する手助けになってい

ると思い頑張れました。 

信号無視をするのは大人の方が多く、大人にもあいさつをする

ことで、信号無視が減った様に感じました。 

越木岩の交差点は車も児童も多く、

さらに工事中のため、今後も注意深

く見守りが必要だと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝の子どもたちの様子が見れて良かったです。 

危険なこともありましたが、朝から元気よくあいさつ

してくれる子もいて、とても気持ちよかったです。 

負担に感じることもありまし

たが、事故もなく過ごせたの

で良かったです。 

次回、PTA活動に参加するときも、

愛護部に参加したい。 
愛護部員がいることで安心感があ

ったり、車の方も気を付けてもらえ

たりと効果を感じました。 

最初は大変なのかな…と少し不安もありましたが、月数回のペ

ースでほとんど負担なく務めることができました。朝の空気が

気持ちよく、子供達の登校する姿を見るのもかわいらしく、楽

しかったです。 

お世話になっている学校へ、お子様達へ、少しでも役目を遂行

することができて、充実感もありました。皆様のおかげで楽し

く過ごせました。本当にありがとうございました。 

月によってボランティアさんの人数にばらつきがあったので、モチベーシ

ョンが上がらないときもありました。 

またボランティアとして時間があるときには見守りに行こうと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

1年間愛護部員が使用していた旗とＰＴＡ委員証を返却 

していただいたのを見て、少し寂しく感じました。 

ボランティアの方にもたくさん来ていただき 

ありがとうございました。 

公民館前は思っていたより交通量が多く、その中でも多くの子ど

もたちが自ら注意して登校しており、感心しました。 

元気にあいさつしてくれる子、お友達と楽しく登校する子、頑張

って登校している子の姿にこちらも励まされました。 
子供は、点滅でしっかり止ま

ってくれていたのですが、大

人は守らないので、小学生は

偉いなぁと思いました。 

家を出た子供達の姿が見れ

て楽しい一年でした。 

自分自身も危険な場所としてよく理解できた

ので、朝、車を使う際はより注意深くなった。 


